

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2022年09月号

安倍元首相国葬中止・旧統一協会と断絶を一大分市長に申し入れ



9月02日、党大分市議団と中部地区委員会は、1. 安倍晋三元首相の「国葬」に反対し、国に対して中止を求めること。2. 市有施設などで、半旗掲揚や来庁者等への弔意呼びかけを

行わないこと。3. 本市及び本市関連外郭団体に関する旧統一協会などとの関係を、すべて調査し、明らかにすること。(寄付金を受け取りや団体企画の後援、メッセージの送付、市施設の使用許可など) 4. 今後、本市及び本市関連外郭団体と旧統一協会などとの関係を一切断つこと。などを申し入れました。久渡副市長らが対応しました。

大分市議会第3回定例会開会

9月1日に開会された市議会は、令和4年度 9月補正予算約50億円などの予算議案などが提案されました。予算議案など審議(9月1日～15日)、決算議案等審議(15日～27日)です。



党議員団として、●市議会に物価高騰に対する財政措置の増額を求める意見書(案)を提出しました。●年金者組合大分市連絡協議会提出の物価高騰に見合う年金引き上げを国に求める

意見書提出方についての紹介議員となりました。

福間議員は、9月7日に一般質問を行いました。質問要旨を紹介します。

独自施策活用し、物価高騰対策を

福間議員一家庭ごみ指定ゴミ袋を値下げすること

環境部長―条例の規定に基づき3年ごとに見直し等について検証し、必要な措置を講ずることとなっている。

福間議員―長寿応援バスは、1乗車100円に

福祉保健部長―制度を取り巻く状況を把握しつつ、その影響やニーズを十分分析し、制度変更が必要な際は、幅広

く市民の皆様のご意見を承りたい。

福間議員―障害・介護の送迎へガソリン代支援を

福祉保健部長―ガソリン代の助成については、国の動向を注視するとともに、事業者の意見をお伺いしながら、県と協議していく。

燃料ストックヤードの悪臭対策を

福間議員―昨年7月、日吉原で稼働したバイオマス発電のパームヤシ殻のストックヤードがある大在港周辺の①住民から悪臭の苦情は、②悪臭成分の調査を、③地元住民への施設などの説明会は、④悪臭防止対策を求めました。

環境部長―①「ぎんなん臭がする」「広範囲で腐敗臭がする」等の苦情が寄せられている。ストックヤード周辺の事業者にも聞き取り調査する。



②悪臭物質の特定と基準の適合状況を確認する。

③バイオマス発電施設の近隣地区には説明会したが、大在公共埠頭のストックヤード周辺地区は

実施していない。説明会の実施を事業者に要望する。

④事業者に、悪臭発生の要因調査実施、それ防止するための消臭剤の検討、設備改善、作業時のソフト対策等効果的な対策の検討を指導する。★福間議員は、悪臭成分のある燃料は、屋内保管するよう事業者に強く要請することをもとめました。

●新型コロナ感染症対策、所有者不明土地対策については、次回報告させていただきます。



←ガタガタ側溝蓋がよくなりました。

車が通るたびに、側溝のふたが、ガタガタして、「テレビの音が聞こえない」「寝ていてもおこされる」など、不快な思いをしていましたが、改良されて今は安心です。

暮らしや地域の要望をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

